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INDICAÇÃO Nº 41/2021  

 

Súmula: Indica ao executivo municipal para que seja 

realizado a prestação de serviços na Escola 

Municipal São Francisco de Assis. 

 

 

O Vereador que a presente subscreve, amparado em dispositivos regimentais 

e orgânicos, depois de apreciado pelo plenário, indica ao Executivo Municipal para 

que seja realizado a prestação de serviços na Escola Municipal São Francisco de 

Assis. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Tendo em vista que está havendo o retorno 

gradativamente das aulas presenciais na Escola São Francisco de Assis, solicito e 

indico para o executivo municipal para que realize alguns serviços na referida escola. 

Como por exemplo, a pintura do asfalto e do meio-fio na Rua Uruguay, que é a rua 

que acontece o embarque e o desembarque dos alunos nos ônibus, e a pintura do 

asfalto e o meio-fio na rua Pio XII, onde acontece o embarque e desembarque dos 

alunos com os veículos. Também, que seja realizado a construção de uma faixa 

elevada na esquina da rua Uruguay com a Rua Pio XII, onde já tem a existência da 

faixa de pedestre. Por fim, que seja construído uma cobertura em estrutura metálica 

com aluzinco e calçada de paver, visto que essa cobertura é a que dá acesso na lateral 

da escola, na Rua Pio XII. 

Justifico que a realização da demarcação do asfalto e do 

meio-fio em frente e ao lado da escola, a faixa elevada, e a construção da cobertura, 

será muito importante para os alunos pois vai trazer mais segurança, conforto, e 

facilitará o acesso dos alunos e de toda a comunidade escolar, principalmente nos 

dias de chuva. 

 

Solicito aos Nobres Colegas desta Casa de Leis a 

Aprovação desta Indicação, que irá trazer melhorias para os alunos do nosso 

município. 

 

 

Plenário da Câmara, 30 de Setembro de 2021. 

 

 

 

Emerson Kaibers 

                                                         Vereador 


